



SUCESOS INEXPLICABLES LOGICAMENTE QUE SE PRODUCEN CON HARTA FRECUENCIA EN ESTE BELLO PAIS:

EN ALMERIA UN CARTERO, CUANDO SALE LA LUNA LLENA, SE CONVIERTE EN MANOLO ESCOBAR Y CANTA HASTA QUE LE GOLPEAN.

SE LE APARECE TORQUEMADA A UN OFICIAL ADMINISTRATIVO, Y LE ORDENA QUE QUEME A SU SEÑORA. LO HACE; Y SONRIE CONTINUAMENTE.

UN CENSOR DESCUBRE BAJO SU CAMA UN COMPLETO JUDEO-MASONICO A ESCALA INTERNACIONAL.

UNA MEDIUM SE AGARRA UNA MEDIA TROMPA Y SE PONE EN COMUNICACION CON LOPE DE VEGA, EL CUAL LE DICE QUE «LA LOLA SE VA A LOS PUERTOS, LA ISLA SE QUEDA SOLA».

CADA DOCE AÑOS EXACTAMENTE EL EXPRESO DE BILBAO LLEGA PUNTUAL A ARANDA DE DUERO, MISTERIOSAMENTE.

A UN ESTUDIANTE DE CUARTO DE POLITICAS SE LE APARECE DON PELAYO Y LE CORTA EL PELO A NAVAJA.

A UNA COVER-GIRL DE LA FINOJOSA SE LE APARECE UN MARQUES Y LE PONE UN PISO.

Y NO SEGUIMOS, MAS QUE NADA, POR EL QUE DIRAN.

EL BARDO DE LOS MONTES

RELACION DE PERSONAS QUE HAN VUELTO GRACIAS A LOS FENOMENOS PARAPSILOGICOS

- Perón, a la Argentina.
- Pepe Blanco, a decir que le deben un beso y que no lo perdona.
- Antonio Molina, a pregonar por ahí que es minero sin serlo.
- Antonio Machín, a pedirle a los pintores de iglesias que pinten angelitos negros.
- Antonio Bienvenida, a donde siempre.
- Celia Gámez, a su Pichi.
- Sara Montiel, a vender violetas a real.
- Lillán de Cells, a sus cuplés.
- Juanito Valderrama, a presumir de que tiene una mare buena.
- Bonet de San Pedro, a sus maracas borinqueñas.
- Jorge Sepúlveda, a soñar mirando al mar.
- Y el Guerrero del Antifaz, con Roberto Alcázar y Pedrín, a los quiloscos.

Son fenómenos reputados como normales por

JACINTO DISIPADO

